

jueves 22 de diciembre de 2011

Se disputó una nueva edición del Torneo de Navidad de Ajedrez

La competición alcanzó ya su XXI edición

En la entrega estuvieron presentes el Alcalde, Manuel Jesús Barón y el Concejal de Deportes, Alberto Vallespín



Se celebró el pasado martes la XXI edición Torneo de Navidad de Ajedrez que organizado por el Patronato Deportivo Municipal tuvo lugar en la Sociedad Excursionista Antequerana reuniendo a casi una treintena de jugadores de un total de cuatro categorías.

El torneo se desarrolló por el Sistema Suizo, disputándose un total de 5 Rondas de 15 minutos por jugador a "finis".

Al final de la competición se entregaron los premios a los vencedores estando presente en dicho acto el Alcalde de la ciudad, Manuel Jesús Barón y el Concejal de Deportes, Alberto

Vallespín.

Las clasificaciones estuvieron conformadas de la siguiente forma:

Hasta 8 años:

1º Cristina Sánchez Vallejo	2, 5 puntos
2º Marta Conejo	1, 5 "

Hasta 12 años

1º Juan Enrique Ruiz Porras	3 puntos
2º Álvaro Carrillo Molina	3 "
3º Rubén Conejo Ruiz	2, 5 "

Hasta 16 años

1º Luís Galindo Ortuño	4 puntos
2º Francisco J. Tirado Sánchez	3 "
3º Alberto Sánchez Venegas	2, 5 "

Mayores 16 años

1º Sebastián Santaella	5 puntos
------------------------	----------



2º Miguel García Balta	4	“
3º Francisco J. Cuenca Gámiz	4	“